

# NGO

## Dandim 0824/Jember Hadiri Upacara, Sampaikan Selamat Hari Bhayangkara Ke 76

Siswandi - [JEMBER.NGO.WEB.ID](http://JEMBER.NGO.WEB.ID)

Jul 5, 2022 - 12:20



JEMBER - Puncak acara Hari Bahayangkara Ke 76 ditandai dengan upacara

kebesaran dengan inspektur upacara Presiden RI Ir. Joko Widodo, dilaksanakan secara virtual diikuti oleh seluruh satuan kepolisian, termasuk Polres Jember pada 05/07/2022 di halaman Mapolres.



Thema Hari Bhayangkara ke 74 kali ini adalah, Polri Presisi Mendukung Pemulihan Ekonomi dan Reformasi Struktural Untuk Mewujudkan Indonesia Tangguh.

Keikutsertaan pada upacara virtual tersebut dipimpin langsung oleh Bupati Jember Hendy Siswanto, dihadiri oleh Kapolres AKBP Hery Purnomo, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, segenap Forkopimda lainnya, para kepala dinas, pengurus organisasi kemasyarakatan, tokoh agama dan tokoh masyarakat serta tamu undangan lainnya.

Pada kesempatan tersebut kepada awak media Kapolres Jember menyampaikan terima kasih kepada semua pihak atas kolaborasi dan sinergitasnya selama ini, sehingga kita dapat melaksanakan tugas-tugas dan kegiatan sesuai sebagaimana mestinya.



Demikian halnya Bupati Jember Hendy Siswanto, yang juga menyampaikan

Selamat Hari Bhayangkara, terima kasih kepada segenap jajaran Kepolisian yang telah mewujudkan ketertiban dan ketentraman masyarakat selama ini, sehingga Kabupaten Jember hingga saat ini aman dan kondusif.

Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, usai acara tersebut dalam wawancaranya juga menyampaikan selamat Hari Bhayangkara ke 76, semoga Polri semakin jaya dalam mewujudkan Polri yang presisi dalam mendukung pemulihan ekonomi pasca pandemi Covid 19, dan reformasi struktural untuk Indonesia Tangguh.

Terima kasih kepada Polri selama ini, kerjasama, kolaborasi dan soliditas yang terbangun sudah sangat baik antara TNI -Polri, kita selalu bersama dalam menjaga kondusifitas Kabupaten Jember, kedepan tentunya terus kita tingkatkan dalam pengabdian kita kepada masyarakat, Bangsa dan Negara Republik Indonesia. Pungkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)